

# *El accionar de Fidel ante eventos meteorológicos*

---



**Foto: Fidel soldado de las ideas**

Por María Josefina Arce

La difícil situación que vive Cuba por el azote en menos de 20 días de dos huracanes, nos trae a la memoria el accionar y la constante preocupación por su pueblo del líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro.

A sólo cuatro años del triunfo de la revolución la Mayor de las Antillas enfrentaría el paso devastador del ciclón Flora. Y en primera línea dirigiendo las labores de recuperación estaría Fidel.

Su humanismo y compromiso con su pueblo, dos rasgos que lo caracterizaron, se pondrían en evidencia inmediatamente.

El líder de la revolución cubana siempre insistió en la importancia de preservar la vida de los ciudadanos ante cualquier evento meteorológico y de mantener informado al pueblo, en todo momento.

De hecho como ha señalado el Doctor en Ciencia José Rubiera, del Instituto de Meteorología, una parte considerable de la cultura sobre ciclones tropicales en Cuba obedece a la particular atención que le

prestó Fidel.

Resaltó que el líder histórico de la revolución cubana siempre dedicó mucho tiempo al estudio de los fenómenos meteorológicos y, sobre todo, a contrarrestar su efecto en los bienes de la población y de la economía.

A su iniciativa debemos la creación en 1962 de la Defensa Civil, que a lo largo de décadas ha tenido un gran impacto en la protección de la vida de los cubanos y de los recursos materiales.

Con el decursar de los años la Defensa Civil cubana fue perfeccionando su trabajo y en la actualidad es reconocida por su rápido accionar. También ha compartido su experiencia con otros países, especialmente del Caribe, afectados igualmente por ciclones tropicales.

Fidel siempre estuvo presente en cada rincón de la nación caribeña afectada por un evento meteorológico, interesándose por la situación de los pobladores y velando por el buen desarrollo de las tareas de recuperación.

Ese dinamismo, humanismo y desvelo por los cubanos fueron valores de los que impregnó a la revolución, que nunca ha dejado abandonado a ningún de sus hijos.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/369290-el-accionar-de-fidel-ante-eventos-meteorologicos>



**Radio Habana Cuba**